

入野小学校 校長室だより

2015. 2. 13(金) No. 38 文責：芝

高知新聞に2日続いて…

お気づきでしたでしょうか。2月6日(金)と7日(土)の高知新聞に入野小学校の子どもたちの記事がありました。2日連続というのは、ちょっとビックリです。児童玄関に切り抜きを掲示(下の写真)していますので、見逃した方は、ぜひ入野小学校でご覧下さい。



6日(金)の記事は、6年生がカツオたたきバーガー作りに挑戦したこと。大方高校の生徒さん6人に講師になっていただきました。記事によりますと、このカツオたたきバーガーは2009年に大方高校の生徒が考えだしたものだとか。今や黒潮町の名物かも…。私も以前、それを目当てにビオス大方へ行ったこと



があります。

このカツオたたきバーガー、魚とパンの組み合わせになりますので、子どもたちにはどうなのかな?と、少し心配しましたが、6年生の評判は上々も上々で、魚をあまり好まない人まで「おいしい」と高評価。どちらかといえば食の細かい人も「これは別腹」と言って完食。更に残った食材も食べたがる人も…。

とても、おいしくてありがたい企画でした。

7日(土)の記事は、4年生がバイパスの工事現場の見学をしたこと。校区内にある現場で工事の説明を聞いたり、高所作業車に乗る体験をさせていただいたりしました。

下の写真は、橋桁に絵を描いているところ。



これも、今回の見学の大切な内容の一つです。

油性のマジックで、それぞれに好きな絵を描きました。でも、この絵は工事が完了して橋が組み上がったら見えなくなるそうです。上に別のものが重ねて塗られるのか、絵の部分が内側になって見えなくなるのかは分かりませんが、とにかく“見えなくなる”のです。でも、4年生は思い出の1ページに、しっかりと残してください。いつか、橋の上を通るとき、その橋の下には「1/2成人式」をしたときの皆さんが描いた絵があります。20m近くある橋桁に一列に並んで絵を描きました。そんな4年生の仲間との『2015年2月6日の出来事』を、いつか楽しい思い出と一緒に思い出してくれることを願っています。